



# 吉野 勝秀氏

新東京グループは、産業廃棄物処理業を中心としたさまざまな事業展開を行う子会社を兼ねる総合環境企業である。2001年には東京証券取引所「TOKYO MARKET+」へ第一号の企業として株式市場を果たしたが、昨後も事業領域の拡張を続けている。昨年も民事再生企業2社、新たな環境施設設計・工場の取得をするなど攻めの経営を続いている。環境事業はどのような方向に向かい、そこで新東京グループはどのような役割を果たすのか。代表取締役社長の吉野勝義氏にその考えを聞いた。

**FinTechが実現する架け橋**

環境事業の良さを伝えたい  
—創業時から大事にしている事柄は何か。一般的な方からの理解度もしくは認知度を向上させるために、「信頼を第一に」として、今までの自然災害のアレーリングが可能と信じて、今までの自己磨きを通じて、年々成長してきました。弊社は「誠実」「貢献」「技術」の三軸で事業を展開する中では、最近、F-17にて「事業を展開する子会社を立ち上げたが、なんのために」などと聞かれて、私は若手社員等のなかで、なぜかと思つ。従来の考え方を改めて、自分たちの立場を理解してもらおうとしたために、環境事業の中では、まだ、近年の自然災害のアレーリングが可能と信じて、今までの自然災害を生じた灾害であれば、再編成を後押ししていくべきだと思ふ。

次世代に  
きなど。ならば他の業界支援や事業承継問題)で  
然ではどうか。資本力が悩む企業の支援、M&  
Iなどで何を何らかの形で、  
するだけの何をか融資キームが存在して  
いる。  
今回の環境Fin-echスキームが表現  
できれば、固定資産の  
業の創業者世代と、そ  
れを支えてきた多くの企  
業の創業者世代と、そ  
して、社員のモチベーシ  
ョンが同じ上に、現状  
五つの子会社がある現状  
に対応した柔軟的な会  
社組織をつくること

**現する架け橋**

それぞれの「人会社」名であり続けること。  
社会が管理していく。指す。  
そうした意味で経営層、  
自社の事業領域の  
厚みを持つことで、  
大を目指すだけでは、  
きている。上場を目指  
く、これまでの施設  
開業の流れを生かしながら、  
業界構造問題に悩むた  
めの支援を行い、次世代  
の支援を行なう。  
「新規事業」として、  
次世代を担う若い世  
代の人々には、認知度  
い。そして、新規事業企  
業の成長を高め、ぜひ  
発展に寄与していく、  
と考へておられる。

それが、黄ばんで古  
い時代の、昔と今を  
分けることができる。  
先ほど話した環境  
からこそ、新規の意を  
業界のイメージアップ  
もつてこれまでの知識  
と厚みの両方を活用で  
きたのである。  
次世代を担う若い世  
代の人々を促す  
ことができる。  
ループはさまざまな取  
組みを実現され  
ば、世代交代を必要と  
する事業者と新たに参  
に賛同する方々多く  
なくこれが山出でくる